

Vivien Steinke verstärkt als Abteilungsleiterin Human Resources das Führungsteam der Fonds Finanz

Vivien Steinke (44) hat die Leitung der Abteilung Human Resources der Fonds Finanz übernommen. Sie verstärkt das Führungsteam seit 01. Juli 2022 mit ihrer langjährigen Expertise im Bereich Personalwesen sowie mit Erfahrungen aus früheren Funktionen bei der Fonds Finanz. In ihrer neuen Position konnte sie bereits erste Programme erfolgreich auf den Weg bringen. Angesichts der aktuellen Veränderungen und Herausforderungen des Arbeitsmarkts stehen für sie eine Stärkung der Mitarbeiterbindung und ein Ausbau der Entwicklungsmöglichkeiten für Führungskräfte und Mitarbeitende im Fokus.

Gemeinsam mit den Bereichen der Unternehmensstrategie und Organisationsentwicklung möchte Vivien Steinke Rahmenbedingungen schaffen, die die Mitarbeitenden langfristig an den mittelständischen Finanzdienstleister binden. Bereits im vergangenen Jahr ist ein Entwicklungsprogramm gestartet für Mitarbeitende, die neu in einer leitenden Funktion sind: die Führungswerkstätten. Ab Mai 2023 wird das Angebot auch auf erfahrene Führungskräfte ausgeweitet. „Die Basis meines Führungsverständnisses bildet die emotionale Führung, bei der Werte wie Offenheit, Transparenz und Agieren auf Augenhöhe im Vordergrund stehen. Es ist wichtig, dass Führungskräfte sich fortlaufend weiterbilden und dadurch die eigene Führungsqualität steigern. Mit unseren Programmen möchten wir ihnen dazu wertvolle Impulse liefern“, erklärt Steinke. „Emotionale Führung stärkt das Wir-Gefühl und eine engere Bindung der Mitarbeitenden führt etwa zu sinkenden Fehlzeiten, geringerer Fluktuation und höherer Innovationskraft. Für das Unternehmen bedeutet das einen klaren Wettbewerbsvorteil.“ Darüber hinaus stehen auch allen übrigen Mitarbeitenden umfangreiche Weiterbildungsmöglichkeiten zur Verfügung. Das Schulungsprogramm umfasst etwa Achtsamkeitstraining, Zeitmanagement-Trainings sowie Kurse zum Resilienz- und Stressmanagement.

„Für die Fonds Finanz ist der Bereich Human Resources von zentraler Bedeutung für die weitere Entwicklung des Unternehmens. Die aktuelle Situation mit Fachkräftemangel und einem stark veränderten Arbeitsmarkt stellt alle Arbeitgeber vor Herausforderungen. Wir wollen für potenzielle, aber auch bereits bei uns tätige Mitarbeitende das bestmögliche Arbeitsumfeld bieten. Denn wir sind uns bewusst, ohne eine engagierte Mannschaft hätten wir niemals unsere Top-Leistungen erbringen können. Deshalb freuen wir uns sehr, dass wir mit Vivien Steinke eine Expertin mit fundiertem Know-how für die Position als Abteilungsleiterin HR besetzen konnten“, so Norbert Porazik, geschäftsführender Gesellschafter der Fonds Finanz.

Steinke ist gebürtige Berlinerin. Nach mehreren Stationen im In- und Ausland war sie zuletzt als Personalleiterin bei dem Premium Caterer Dahlmann Catering tätig. Im November 2020 kam sie als Senior HR Business Partnerin zur Fonds Finanz. Darauffolgend übernahm sie sukzessive weitere Führungsaufgaben und wurde stellvertretende Abteilungsleiterin. Persönlich liegt ihr als Mutter zweier Söhne vor allem die Vereinbarkeit von Beruf und Familie für die über 470 Mitarbeitenden am Herzen. Außerdem spricht sie sich für eine Förderung von Frauen in Führungspositionen aus.

Pressekontakt:

Thorsten Jess
Telefon: 089 /1588 15 - 380
Fax: 089 / 1588 35 - 380

E-Mail: presse@fondsfinanz.de

Unternehmen

Fonds Finanz Maklerservice GmbH
Riesstraße 25
80992 München

Internet: www.fondsfinanz.de

Über Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 28.000 Vertriebspartnern, 420 Mitarbeitern und 150 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2020 eine Gesamtleistung von 192,5 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 7,1 Mio. Euro (Ergebnis vor Steuern).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Investment, Sachwerte, Immobilien, Bankprodukte und Baufinanzierung – zu 100 % kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.

Stand: August 2021